

地域おこし協力隊の そっとなっちゃん! 高千穂

3年間ありがとうございました。引き続き高千穂高校でがんばります!

春真っ盛り。

気持ちの良い青空が続く季節となりましたが皆さまいかがお過ごしでしょうか?高千穂高校魅力向上コーディネーターの工藤です。

さて、2022年4月に地域おこし協力隊として着任し、高千穂高校の魅力化に携わってはや3年。2025年3月末をもって任期満了となりました。任期中に関わってくださった皆さま、高千穂高校にご尽力いただきました皆さま、大変お世話になりました。この3年間で高千穂高校は大きく進化しました。

まずは進学、就職実績。令和6年度は高千穂高校から14名の国公立大学合格者が排出されました。近年は毎年5名程度の合格者にとどまっていたところ、驚異的な数字です。慶應義塾大学や九州大学などの難関大学への合格者も出ています。また、西臼杵郡内の就職先に内定をもらった生徒も11名と地元に残って活躍してくれる人材も増加しています。

次に地域連携についてです。総合的な探究の時間と呼ばれる授業では、学科の枠を超え、生徒が地域をフィールドとして学んでいます。特に令和6年度は「高千穂あまてらす鉄道株式会社」と1年を通じて連携し、生徒が主体となった企画を3回実施しました。



あまてらす鉄道での探究学習の様子

生徒にとっても自分の住む地域や、自分の将来について深く考えるきっかけとなっており、地域を専門に学ぶ大学を目指す生徒も出てきました。

そして、4月からは全国卒の導入に伴い、9名の県外から来た新入生が高千穂高校での生活をスタートさせています。

全国卒を初めて導入した高校の初年度入学者数は2,3名が全国平均と言われている中、こちらも驚異的な数字です。高千穂高校の学びは全国の中学生にも魅力的だと捉えられていると言えるのではないのでしょうか。

私は4月1日から、「高千穂町地域プロジェクトマネージャー」として引き続き高千穂高校魅力向上コーディネーターを続けさせていただいています。

全国卒に関する下宿制度の確立やさらなる高校の地域連携体制の構築をミッションに活動していきますので、今後とも変わらぬご支援のほど、よろしくお願いいたします。



工藤 天裕
Kudo Takahiro

高千穂町岩戸出身。
令和4年4月に着任。
総合政策課所属。
高千穂高校魅力向上コーディネーターとして高千穂高校に常駐し活動中。
縁がある図形は「さんかく」。

宮崎県農産園芸特産物表彰

葉たばこ共進会 優等

宮崎県葉たばこ共進会において優等を受賞した有藤喜壽さん(城山)が、令和6年度宮崎県農産園芸特産物総合表彰式において、宮崎県知事表彰を受賞しました。
有藤さんは、県葉たばこ耕作組合長として活躍。地域の気候にあった力強い葉たばこづくりを実践し、品質・収量ともに常にトップレベルの成績を収めています。今回、特別賞として農林水産大臣賞と宮崎県議会議長賞も受賞しました。



全国町村議会議長会

功労者表彰

本町町議会の馬原英治議員(東岸寺)が、町村議会議員として15年以上在職し、議会活動を通じ地方自治の進展のために大きな役割を果たした功績に対し、全国町村議会議長会(渡部孝樹会長・北海道厚真町議会議長)から自治功労者表彰を受賞しました。
馬原議員は、2009年9月に初当選し、総務産業常任委員会、文教厚生常任委員会の委員長や町農林議員連盟の会長などの要職を歴任。



バスケットボールU14

宮崎県選抜優勝

令和7年3月15・16日に熊本県大津町で開催されたバスケットボールの令和6年度九州ブロックU14交流大会の宮崎県選抜チームが高千穂中学校の佐藤琉花さん(三田井東)が選ばれ出場。
1日目の予選リーグでは、鹿児島県選抜と沖縄県選抜に勝利し、2日目の決勝トーナメントに進出。トーナメント初戦の大分県選抜に勝利し、迎えた決勝戦では長崎県選抜を撃破。宮崎県選抜の優勝に貢献しました。



令和6年度統計功績者

宮崎県知事功績者表彰

興柁寛さん(五ヶ村東)が、多年にわたり統計調査員として従事し、その成績が優秀かつ他の調査員の模範となるなどの優れた功績が認められたことから、宮崎県知事表彰を受賞しました。
興柁さんは、2010年1月の世界農林業センサスをはじめ、国勢調査や経済センサス活動調査など、これまでの15年間で9回の各種調査に従事。地域住民の信頼の高さや丁寧かつ正確な仕事の評価され受賞となりました。

